

# Reflexion der Fachtage Heilpädagogischen Frühförderstelle (HFF)

---

Wir, die Mitarbeiterinnen der Heilpädagogischen Frühförderstelle, nutzten die Fachtage, um uns als Frühförder-Team vorzustellen.

Wir gaben Einblick in unsere vielfältige heilpädagogische Arbeit. Die einzelnen Bereiche der kindlichen Entwicklung wurden mit praktischen Anteilen (Falldarstellungen, Einsatz entsprechender Spiel- und Fördermaterialien) dargelegt.

So kamen wir mit den pädagogischen Fachkräften der Kindertagestätten ins Gespräch. Reflektierend wurde der Wunsch geäußert, noch mehr Praxisnähe zu vermitteln. Diese Herausforderung nehmen wir für die Fachtage im kommenden Jahr an.

Das Team der Heilpädagogischen Frühförderstelle (HFF)

